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New 

 緊急拡散「参政権反対FAX 」宜しく！  

    
・水間政憲氏のFree Japanからの転載です。 
  
民主党は、請願書郵送分と「１０・２７」の当日分を合わせて、８万通以上になっていることを知ってか、政府法案として提出ができ

なくなることを察知し、当初、議員立法を認めないとしたことを撤回してまで「外国人参政権付与法案」を、今臨時国会に提出する

決定をしました。 
   
民主党のマニフェストに記載されていない「外国人参政権付与法案」は、国体破壊勢力と外国が結託した闇法案です。昨年の

「国籍法改悪」から一年、今回は準備万端整っていますので、覚醒しているインターネットユーザーの皆様の総力を結集して、慌

てず確実に「国体破壊法案」を撃破しましょう。 
   
日本人の底力の見せどころです。「１０・２７」に駆けつけて戴いた５,０００名の力だけで、「外国人参政権付与法案」は潰せます。

それに国内外の日本人の怒りが爆発したら、「国体」を護れますので宜しくお願いします。 
  
①●昨年のように、国対政治で闇法案が取引されないように、まず、 山岡賢次・民主党国対委員長と 川崎二郎・自民党国対委

員長に手紙かFAXで緊急に要請して下さい。 
  
②●そして、公明党に気兼ねして保守政党の自覚がなくなっている、 谷垣禎一・自民党総裁、 大島理森・自民党幹事長へ手紙か

FAXで要請書を発送して下さい。 
  
③●民主党は、小沢一郎・民主党幹事長に、いくら要請書を出しても無駄になりますのでメールに留めて下さい。反対派の重鎮、

渡部恒三・前最高顧問には、手紙かFAXで要請して下さい。 
  
④●そして、総務委員会が始まる来週からは、まず衆議院総務委員会所属全議員(40名)に手紙かFAXで要請して下さい。 
  
⑤●衆議院総務委員会全議員が終了した方は、参議院総務委員会全議員に手紙かFAXで要請して下さい。 
  
⑥●最悪の状況でも、参議院でキャスティングボートを握っている 亀井静香 国民新党代表と国民新党参議院議員全員にも要請

して、最後に来年の改選議員に手紙かFAXで要請して戴ければ完璧です。賛成に回ったら支持できなくなりますとの、意思表示

が大事です。 
  
 ⑦●「外国人参政権付与法案」は、地方議会議員の身分に直結する問題ですので、自民党が単独与党の地方自治体に働きか

け、地方自治体法に基づき「外国人参政権付与法案反対決議」を直接かFAXで要請して戴き、実現できれば来夏の参議院選挙

のために引き下がりますが、この千載一遇のチャンスを利用して、国民に民主党の危険性を知らしめることが出来ますので、皆

様、焦らず淡々と頑張りましょう。 
  
①から順番に要請して戴ければ、確実に「国体破壊法案」は潰せます。 
  
※ 友人・知人に、「外国人参政権付与法案」に賛成すると、来年改選の参議院議員は、選挙を戦えないと自覚して頂くことが必要

ですとお願いして下さい。 
  
※ 昨年の経験からアドバイスできることは、国会議員は、地元有権者からの要請書は、秘書の方が選別して議員に渡しておりま

した。そして、地元の方は、賛成に回ったら支持できなくなることを、必ず記述することが肝要です。 
これは、日本に巣くっている外国人勢力と戦争が始まったと認識して、取りかかって廃案にできれば、他の「闇法案」も潰せます

ので、時間がありましたら周知活動もお願いいたします。 
  
FAX番号一覧と「ひな型」は、「水間条項」( http://mizumajyoukou.jp/ )のイベント欄に掲載します。 
  
山岡賢次  (衆・ 民主・ 栃木4区) TEL:03-3502-8888 FAX:03-3502-8855  
  h06385@shugiin.go.jp http://www.yamaokakenji.gr.jp/  
  
川崎二郎  (衆・ 自民・ 比例東海) TEL:03-3508-7152 FAX:03-3502-5173  
  info@kawasaki-jiro.ne.jp http://www.kawasaki-jiro.ne.jp/  
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谷垣禎一  (衆・ 自民・ 京都5区) TEL:03-3508-7012 FAX:03-3597-0895  
  http://tanigaki-s.net/contents/code/inquiry  
  
大島理森  （衆・ 自民・ 青森3区） TEL:03-3508-7502 FAX:03-3502-5082  
  info@morry.jp http://www.morry.jp/  
  
小沢一郎  （衆・ 民主・ 岩手4区） TEL:03-3508-7175 FAX:03-3503-0096 ? - 
  http://www.ozawa-ichiro.jp/  
  
渡部恒三  (衆・ 民主・ 福島4区) TEL:03-3508-7002 FAX:03-3502-5029 -  
  http://www.kozo.gr.jp/  
  
亀井静香 （ 衆・ 国民新党・ 広島6区）  TEL:03-3508-7145 FAX:-0848-22-2221  
  info@kamei-shizuka.net http://www.kamei-shizuka.net/  
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2009/11/09 11:07Commented by 花うさぎ さん 

・大笑い 

 
25 ：名無しさん＠十周年：2009/11/09(月) 11:00:37 ID:4jfhnIhK0 
＜選挙直後＞↓に向かって読んでください  

 
民主党：待ちに待った日がやってまいりました！  
有権者：在日に選挙権をあげたりする？  
民主党：そんなことはありません！  
有権者：財源はちゃんと確保されてるんだよね？  
民主党：当然です！  
有権者：投票した人たちを裏切ったりする？  
民主党：いいえ、決してそんなことはいたしません。  
有権者：景気をよくして雇用も所得も増やすんでしょ？  
民主党：もちろんです。どんどん増やしますよ！  
有権者：赤字国債は発行するの？  
民主党：永遠にありえません！  
有権者：日本人が住みやすい国にしてね  

 
＜選挙2ヶ月後＞↑に向かって読んでください  
 
http://tsushima.2ch.net/test/read.cgi/newsplus/1257731777/-100  

 

2009/11/09 11:16Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド  士気の集い・青年部 講演会 

 
「日本が拉致問題を解決できない本当の理由(わけ)」  
 
日時 平成21年11月14日（土） 講演会 18時30分～20時30分 （18時00分開場） 懇

親会 20時30分～22時30分 
場所 文京シビック 地下1階 アカデミー文京 学習室 （文京シビックセンター内） 
    文京区春日1-16-21 TEL 03-5803-11001 
    東京メトロ丸の内線・南北線「後楽園」駅 徒歩1分、都営三田線・大江戸線「春日」

駅 徒歩1分 
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内容 講師：荒木和博（特定失踪者問題調査会代表・拓殖大学海外事情研究所教授） 
    演題：日本が拉致問題を解決できない本当の理由(わけ) 
 
参加費  講演会 1,000円 事前申し込みの女性・学生 500円 
懇親会 事前申し込み 3,500円（女性・学生 3,000円）、当日申し込み 4,000円（女性・

学生 3,500円） 
 
お申込 11月13日までにメールまたはFAXにてお申し込みください（当日受付も可能）。 
     FAX 03-5682-0018 MAIL morale_meeting@yahoo.co.jp 
  ※ 講演会会場は定員60名につき、先着順とさせていただきます。 
  ※ 当日は混乱が予想されるため、事前申し込みのない方の入場は、講演5分前とさせ

ていただきます。 

 
主催 士気の集い・青年部  TEL 090-3450-1951  

2009/11/09 11:40

Commented by 花うさぎ さん 

・”今日のつっちー”（上） 2009年11月8日(日) No.457  
 
正体をあらわした民主党サヨクのファシズム体質  

 
民主党の緒方林太郎代議士が、質問趣意書で「外国人参政権と憲法との関係」を聞こう

としたら、党の上層部の圧力でそれを撤回したと言う読売の報道があった。 

 
ここでもそうだ。異論、反論は認めない。そもそも、質問趣意書の提出は、党に属していな

い。議員個人に属している権利で、その権利の行使は議員の意向にかかっている。従っ

て何を文書で質問しようが党が口をだすことは、議員固有の権利の侵害ともなる。 

 
私の場合は、雑誌に書いた論文。それも「公約は正直に」と書いたまで。それで「離党勧

告」。この緒方代議士は、党の干渉に屈したので、お咎めなしだが、一体いつからこの政

党『言論統制』政党になったのか。 

 
政権が欲しい。それは分かる。しかし、嘘、言論統制までして、政権を確保し、政権を維持

すると言う行為に「はずかしさ」はないのか。「政権ボケ」と言うことばがあるが、自民党は

数十年たってその症状が出てきた。民主は、政権奪取前から、言論統制、国民への不誠

実な対応がある。これで、政権を維持して「市民が主役」「政策中心の政治」と言う『かつ

てのスローガン』は泣かないのか。 

 
攻める自民党も下村代議士、稲田代議士などを除いて、どうでもいいことを聞いている。

問題は簡単で、マニフェストに書いていない革命が今進行していることを聞くべきだし、そ

れによって、国民がその事実を知ることだ。  

 

2009/11/09 11:41

Commented by 花うさぎ さん 

・”今日のつっちー”（下） 2009年11月8日(日) No.457  
 
本来、民主党内の保守がそれを指摘しなければならない。労働組合も同じ。旧

同盟系の組合は、何故、沈黙しているのか分からない。革命のためには、旧支配者階級

は粛清すべきだと言った、レーニン、スターリンの論に間接的に賛同していると取られて

当然で、後世、批判の対象となる。 

 
天皇陛下ご在位20年が近いが、臨時休日に反対したのは、民主党サヨクであることを忘

れてはならない。つまり、日教組、自治労などのサヨク労組出身の議員などが反対したの

だ。つまり、彼らは今の、天皇を認めていないばかりか、ひいてはこの国のあり方を認め

ていない。修正資本主義、自由主義を認めていないのだ。だからこそ、上記のようなファッ

ショ的党運営が出来ると言うものだ。 

 
「土屋先生大丈夫ですか」と聞かれることが多いが、「大丈夫に決まっている」革マルが相

手ではないから。しかし、こうした類の、ケレンスキー的内閣が続くと次に来るのは、ファッ

ショだ。それが証拠にファシズム法案「人権擁護法案」も用意されている。令状なしに捜査

だ。 

 
そうなれば、強制収容所で「射殺」もあるし、「暗殺」もある。となると、「大丈夫ですよ」と笑

ってもいられなくなる。それは、私だけの話ではない。皆さんもその対象となることを忘れ
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2009/11/09 12:58Commented by すずめめだか さん 

To 花うさぎさん  
 
>民主党の緒方林太郎代議士が、質問趣意書で「外国人参政権と憲法との関係」を聞こ

うとしたら、党の上層部の圧力でそれを撤回したと言う読売の報道があった。 

> 
 
緒方議員の質問内容が気になります。２年前運動中の同氏と話をしましたが、その時は

いわゆる強制連行について 
「当時は朝鮮も国内であり任意で来たのではないか。」とこちらが述べましたが、「私は直

接聞いたので、いくらあなたが言っても私の持論は変えません。」と答えました。 
「広く国民の声を聞くことが議員の仕事でしょう、それを目指す方が一方の話だけで決め

るのは」とも申し上げたのですが。 
選挙運動をしていくうちに日本人の意見も聞くようになったのでしょうか。 

 
 

 

2009/11/09 13:14Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
＞私は直接聞いたので、いくらあなたが言っても私の持論は変えません。」と答えました。 

 
支那人と朝鮮人は「平気で嘘をつく」と言うことを知らないのですかね？。 
緒方議員にこのページを良く読んで欲しいと伝えて下さい。これが事実ですよ。 
・・在日韓国、朝鮮人問題への提言1 ～強制連行の真実～ 
http://blog.livedoor.jp/lancer1/archives/28666610.html 
 
>選挙運動をしていくうちに日本人の意見も聞くようになったのでしょうか。 
 
ひょっとしたらネットで多少の知識を持ったのかも知れません。だとしたら良い傾向ですが

(^^)。  

 

2009/11/09 14:43Commented by simonwoods1969 さん 

花うさぎさん、はじめまして。 

 
どれだけ効果があるか分かりませんが、 
こんなアンケートが実施されておりますので、 
投稿させていただきます。 

 
BNNプラス北海道365というニュース発信サイトが、 
「外国人参政権」の賛否を問うアンケートを実施しています。 
期間は、11月9日から15日までの1週間。 
URLは、以下の通り。 
 
http://www.hokkaido-365.com/news/2009/11/post-540.html 
 
皆さん、どしどし反対票を投じましょう。  

 

2009/11/09 14:54Commented by 花うさぎ さん 

To simonwoods1969さん こんにちは、はじめまして。 
 
>皆さん、どしどし反対票を投じましょう。 
 
情報ありがとうございます。 

 
反対が90％以上になると良いですね。さっそく投票してきます。 

 

2009/11/09 15:35Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、 

 
法務委員全員にＦＡＸとメールで反対しろと打ちました。土手の一穴になってくれればと思

います。 
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それにしても民主党の酷さ加減に国民は気が付かないのですかね～？ 
総理の夢遊病的発言、朝鮮系夫人と一緒に韓流（これ変換で出ませんでした、良くやっ

た！です）スターの応援、閣内不一致、安全保障・外交不安定、政治資金不明朗、予算不

足で大型国債発行＝何れ増税、マニフェストを実行せず、不掲載の案件を上程する酷

さ！ 

 
何でもそうですが、与党、経営者側というのは愚痴を言わず、手堅く運営し、困難を克服

する能力が必要なんです。民主党の様に、野党感覚で、大法螺吹いて、出来そうもないと

いうのは本当に無責任です。谷垣の自民党も最早応援しませんが、与党とはそういうミニ

マムを確り実行することが重要なんですね。 

 
もう民主党の正体見えたり！でしょう。 

 
 
 
 
 

2009/11/09 15:48

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>法務委員全員にＦＡＸとメールで反対しろと打ちました。土手の一穴になって

くれればと思います。 

 
うわ～誠に申し訳ございません。エントリーに基本的な間違いがあり、全文を削除させて

頂きました。 

 
西村幸祐さんから先ほどお電話を頂き、「ひっくり返り」そうになりました(--)。 
 
 
この件については日を改めてあげたいと思います。お許し下さい(--)。  

 

2009/11/09 16:49Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、 

 
確かに間違えと言えばその通りで、ブログ管理者としては陳謝となりましょうが、ことの重

大性と緊急性では十分な告知効果です。寧ろ御礼申し上げます。 

 
受け取る総務委員の方々も意味は十分理解しているでしょうから、あとはどれ程反対の

声を尊重するかでしょう！ 

 
誤謬を訂正されて再度掲示することをお勧めします。 

 

2009/11/09 17:17Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
>誤謬を訂正されて再度掲示することをお勧めします。 
 
法務委員会と総務委員会では委員が当然違うわけで、今現在確認したら案の定でした。

特に8人の名簿と連絡先を掲載しましたが、これはかなり広範にコピペされ拡散されてい

るので、心配しています。 

 
ちょっとお時間を頂いて改めて再掲致します。  

 

2009/11/09 17:20Commented by 花うさぎ さん 

・追伸 

 
衆議院総務委員会の委員長はよりによってあの「近藤昭一」です(^^；。  

 

2009/11/09 18:37Commented by newblood さん 

花うさぎさん 
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衆議院総務委員会所属全議員(３５名）となっていますが、40名です。 
 
http://www.shugiin.go.jp/index.nsf/html/index_iinlist.htm  

2009/11/09 19:51

Commented by 花うさぎ さん 

To newbloodさん こんばんは。 
 
>衆議院総務委員会所属全議員(３５名）となっていますが、40名です。 

 
情報感謝です。実は水間氏のブログも最初は法務委員会と記述していてそのときの人数

が35人だったので、私の訂正忘れです。直しましたです。 
 
いや～、今回は参りました。  

 

2009/11/09 20:25Commented by newblood さん 

花うさぎさん 
たびたび済みません。 

 
外国人参政権の審議は、 
「政治倫理の確立及び公職選挙法改正に関する特別委員会」という情報も出ています。 

 
はっきりした情報が、分からないでしょうか。  

 

2009/11/09 20:34Commented by 花うさぎ さん 

To newbloodさん  
 
>外国人参政権の審議は、「政治倫理の確立及び公職選挙法改正に関する特別委員

会」という情報も出ています。 

 
この情報の出所を教えて下さい。  

 

2009/11/09 20:47Commented by newblood さん 

mixiのコメントなどで、出ている情報です。 
 
公明党の議員立法は、倫理確立公選法改正特別委員会で審議していたというのが根拠

のようです。 

 

 

2009/11/09 20:50Commented by 花うさぎ さん 

To newbloodさん  
 
>公明党の議員立法は、倫理確立公選法改正特別委員会で審議していたというのが根

拠のようです。 

 
なるほど。mixiには入っていないので判りませんが、どちらにしても法案が提出されて委

員会が確定しな事にはどうにもならないですね。 

 

2009/11/09 20:58Commented by newblood さん 

花うさぎさん 

 
了解しました。 
委員会については、変わることも想定して、 
新しい情報が入り次第、随時対応するしかないですね。 

 
そのときは、またよろしくお願いします。  

 

2009/11/10 03:05Commented by hide2002 さん 

花うさぎさん、西村幸祐さんにメールしました。 
そうしたらすぐお返事があり、西村さんはこのように説明して下さいました。 

 
「外国人参政権法案を審議する委員会は常識的には総務委員会ですが、政治倫理の確

立及び公職選挙法改正に関する特別委員会でも審議される可能性があり、その両方の

審議会の国会議員に働きかける必要があります。忙しくてブログが更新できないので、広

めて下さい。 
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じつは、法務委員会で審議されるという情報がネット上で広まっているという情報を知っ

て、慌てて何人かの方に訂正するようにお電話しました。」 

 
とのことです。以上、ご報告です。  

2009/11/10 06:30

Commented by 花うさぎ さん 

To hide2002さん おはようございます。 
 
＞その両方の審議会の国会議員に働きかける必要があります。忙しくてブロ

グが更新できないので、広めて下さい。 

 
情報ありがとうございます。どちらにしても「推進派」にはプレッシャーを、「反対派」には激

励を、ですね。 

 

2009/11/10 17:52Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんにちわ。 
情報ありがとうございます。 
早速 要請書FAX 送信しました。 
繋がらない先が何件かありました。 
再度 流してみます。  

 

2009/11/10 19:01Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>早速 要請書FAX 送信しました。 
>繋がらない先が何件かありました。 
 
早速ありがとうございます。現在、親戚の葬儀が入ってしまいましたので、一息ついたら

私もファックスと電話をする予定です。 

 

710.27 請願は八万通！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1311841/


